

MARTES**5 DE FEBRERO DE 2019****www.eluniverso.com
granguayaquil@eluniverso.com**

En feria se presentan proyectos politécnicos

Un robot móvil para riego automático de plantas; un prototipo de prótesis robótica para antebrazo y mano derecha con movimientos independientes mediante señales neuronales serán parte de las propuestas que se expondrán en la Feria Idear, en la Espol.

Esta exposición de proyectos integradores, que buscan resolver problemas reales de la sociedad, será este jueves 7 de febrero en el Centro de Información Bibliotecario.

La Feria Idear es organizada por el Vicerrectorado Académico y el Centro de Promoción y Empleo (Ceproem), con el objetivo de vincular la academia y la empresa mediante la presentación de soluciones reales, viables y sostenibles en el tiempo. Delegados de empresas visitarán la feria en el campus de La Prosperina. (l)